

Astre y Alerce se unen para revolucionar la gestión del transporte en Europa



Pablo Pardo, CEO Alerce, y Gaëtan Jollivet, presidente Astre Francia, firman la colaboración entre Alerce Group y Astre Group.

El **Grupo Alerce** y el **Grupo Astre** anuncian una alianza estratégica para integrar **ALERTRAN** como solución de gestión de transporte (TMS). Con este acuerdo, Astre Palet System, la red líder en el transporte de carga paletizada en Europa, **refuerza la fiabilidad y trazabilidad de sus servicios**, garantizando un **crecimiento sostenible gracias a las herramientas de Alerce IA**.

Una solución completa para Astre Palet System

La implementación de ALERTRAN y otras aplicaciones de Alerce IA **modernizará significativamente los procesos de paletizado** y fortalecerá la posición de **Astre como transportista de referencia en Europa**. Esta tecnología no solo optimiza los recursos e itinerarios, sino que también mejora la comunicación de datos entre los diferentes operadores de la red, garantizando una óptima fluidez y coordinación de flujos.

Optimización y excelencia operativa

Alerce IA se distingue de otros actores de la industria porque implementa soluciones que superan los estándares habituales de seguridad y confiabilidad, asegurando así una sólida **gestión de los datos** y una mejora continua en la rentabilidad de cada envío. ALERTRAN incorpora algoritmos de planificación inteligente que facilitan el ajuste de itinerarios en tiempo real y agilizan la respuesta ante incidentes.

Trazabilidad en tiempo real

Gracias a la integración de las últimas tecnologías, ambos socios podrán ofrecer una **visibilidad total de los envíos**, aumentando la **transparencia** y la información para los clientes, sin importar el tamaño de la empresa. Esta trazabilidad también fomentará buenas prácticas en sostenibilidad y responsabilidad social, optimizando el uso de la flota mediante una mayor consolidación de los envíos, lo que reducirá las emisiones de CO2 y los costes asociados.



Astre y Alerce se unen para revolucionar la gestión del transporte en Europa

Crecimiento conjunto: un referente en la logística europea



Pablo Pardo, director general del Grupo Alerce, destaca: "Estamos muy orgullosos y agradecidos por la confianza de un grupo tan importante como Astre en Europa. Esta colaboración reafirma el compromiso de Alerce con el mercado francés y nos abre las puertas a un mercado europeo hasta ahora inexplorado. Apoyamos a una marca líder en el sector, situando la tecnología en el centro de las operaciones logísticas y maximizando su potencial. Este acuerdo supone un punto de inflexión en el transporte de carga paletizada y en la evolución de Alerce".

Denis Baudouin, presidente de Astre Europe,

subraya "la oportunidad que tiene Astre de ofrecer a sus clientes un nivel de excelencia operativa con soluciones innovadoras".

En definitiva, la unión del Grupo Alerce y Astre amplía la visión de ambas organizaciones en términos de innovación pragmática y excelencia operativa, fortaleciendo la colaboración estratégica con cada cliente. Este proyecto no solo aporta mayor competitividad y reducción de costes, sino que también refuerza la cultura de liderazgo y compromiso responsable que ambas empresas promueven. Con esta alianza, el sector del transporte en Europa encuentra un referente claro para modernizarse, crecer y responder a las demandas de un mercado en plena transformación.

PALET SYSTEM

Creada en 2005, Palet System® es la solución de transporte de carga paletizada operada por los miembros del Grupo Astre. Cuenta con una red de 70 distribuidores y 10 centros en Europa, además de 2 socios.

CIFRAS CLAVE

- 3.000 envíos/día
- 6.200 palés/día
- 165 transportes/día

En 2024, Astre Palet System redujo en un 45 % las emisiones de GEI* al descarbonizar los transportes de su oferta de distribución. *GEI: gases de efecto invernadero, en comparación con las emisiones de 2023.

ALERCE

www.alerce-group.com/es

Alerce es un grupo tecnológico especializado en el desarrollo de soluciones innovadoras para el sector del transporte y la logística desde hace 35 años. Con un volumen de negocio de más de 15 millones de euros, de los cuales el 40 % procede de ventas internacionales, la empresa está centrada en la expansión tanto en nuevos productos como en nuevos mercados, con especial prioridad en Europa.

Con una amplia experiencia en el desarrollo e implementación de soluciones para grandes redes de transporte, ofrece una completa gama de productos que mejoran la eficiencia operativa y la competitividad de las empresas full web. Actualmente, Alerce gestiona 60 millones de envíos al mes, 35.000 usuarios y 25.000 vehículos.

Sus principales funcionalidades incluyen la gestión operativa, financiera y de la cadena de suministro, optimización del último kilómetro, gestión documental, portal de clientes y proveedores, aplicaciones de movilidad a bordo, trazabilidad, telemetría y gestión de flotas, entre otras. Todo ello está diseñado para redes de transporte de palés, mensajería, exprés, comercio electrónico, LTL, FTL, agrupamiento, frío, fletamento, sanidad y otras que se incorporan gracias a la oferta de nuevos productos.

ASTRE

www.astre.fr/es

El Grupo ASTRE es una red de 162 PYMES sólidas e independientes que se ha convertido hoy en día en la primera agrupación europea de transporte y logística, ha revolucionado el mundo de la cooperación en Francia y en Europa en el ámbito del transporte y la logística. Es sobre todo una historia de hombres y mujeres unidos en torno a valores comunes como la solidaridad, la ayuda mutua y las soluciones a medida. Estos valores son la fuerza del Grupo y permiten que los clientes se beneficien tanto de la flexibilidad de una pequeña empresa como de la eficiencia de un gran grupo. Desde hace 30 años, la cooperativa mantiene su razón de ser: desarrollar una comunidad sostenible de empresas independientes, actores principales de la cadena de suministro europea.